




DINAS PERIKAMAN
KABUPATEN KARIMUN

	<p>Nomor SOP : 523/DISKAN.04-SOP/13/X/2018</p> <p>Tanggal Pembuatan : 30 April 2018</p> <p>Tanggal Revisi : 07 Januari 2020</p> <p>Tanggal Efektif : 08 Januari 2020</p> <p>Disahkan Oleh</p> <p>KEPALA DINAS PERIKAMAN KABUPATEN KARIMUN</p> <p> A.H.M.A.D.I.S.PI.M.Si PEMBINA/TINGKAT I NIP. 19740502 199803 1 007</p>
<p>Dasar Hukum</p> <ol style="list-style-type: none">1. UU No 09 Tahun 2004 ttg Pemerintah Daerah Penyelenggara Negara yang bersih dan bebas Korupsi, Kolusi dan Neopotisme2. Peraturan Pemerintah RI No: 96 Tahun 2012 Tentang Pelayanan Publik3. KEPPRES No. 74 Tahun 2001 Tentang Tata Cara Pengawasan Penyelenggaraan Pemerintah Daerah4. PERMENPAN No. 64 Tahun 2011 Tentang Pedoman Umum Penanganan Pengaduan Masyarakat bagi instansi Pemerintah5. SE MENPAN No. 17 Tahun 2004 Tentang Pengaduan Masyarakat dan Tindak lanjut	<p>Nama SOP : Pengaduan dan Usulan</p> <p>Kualifikasi Pelaksana</p> <ol style="list-style-type: none">1. Mengetahui tugas dan fungsi dan Pengadministrasi umum2. Mengetahui tugas dan fungsi Jabatan3. Mengetahui aturan dan perundang-undangan perikaman
<p>Keterkaitan</p> <ol style="list-style-type: none">1. SOP Surat Masuk	<p>Peralatan / Perlengkapan</p> <ol style="list-style-type: none">1. Lembaran kerja2. Komputer, Simpeg, ATK3. Buku penjiagaan, Buku agenda, Buku ekspedisi4. Meteran, Penggaris dan alat pendukung lainnya5. Cap stempel, Buku nomor surat, Tata naskah dinas
<p>Peringatan</p> <p>Apabila ada pengaduan harus segera ditindak lanjuti</p>	<p>Pencatatan dan Pendataan</p> <p>Aktivitas Pengaduan dicatat dan didata sebagai dokumen atau bahan laporan</p>

SOP Penanganan Pengaduan

No.	Kegiatan	Pelaksana					Mutu Baku			Keterangan	
		Pemohon	Adm Aplikasi	Sub Teknis	Kepala Seksi	Kepala Bidang	Ka. SKPD	Kelengkapan	Waktu		Output
1	Mengisi Form pengaduan di Aplikasi diskan-arahkan.id							Form pengaduan	-	-	
2	Menerima (Print Out) dan memasukkan Form pengaduan ke surat masuk, dan mengajukan ke Ka. SKPD							Agenda surat masuk, lembar disposisi surat ke Ka. SKPD, surat pengaduan dgn dokumen kelengkapannya	1 Jam	Surat pengaduan serta lembar disposisi ke Ka. SKPD	
3	Memberikan disposisi kepada Kepala Bidang sesuai dengan jenis/bidang aduan							Surat pengaduan	1 Hari	Surat pengaduan serta lembar disposisi dari Ka. SKPD	
4	Menerima disposisi dari Ka. SKPD dan mendisposisikan surat pengaduan kepada Kepala Seksi sesuai dengan jenis/bidang aduan							Surat pengaduan serta lembar disposisi dari Ka. SKPD	1 Jam	Surat pengaduan serta lembar disposisi kepada Kepala Seksi	
5	Menerima disposisi dari Kepala Bidang dan menugaskan petugas ke lapangan							Surat pengaduan serta lembar yang didisposisikan kepada Kepala Seksi	1 Jam	Surat pengaduan ditindaklanjuti oleh petugas	
6	Melakukan pengecekan lokasi di lapangan apakah sudah sesuai dengan syarat teknis yang berlaku, mencatat di buku laporan, memberikan saran/masukan dan mediasi berkoordinasi dengan atasan dan pejabat daerah setempat							Surat pengaduan dan pedoman teknis perikanan yang berhubungan dengan aduan	7 Hari	Laporan Hasil pemeriksaan	
7	Membuat draf awal surat hasil pemeriksaan lapangan yang ditujukan kepada terlapor dengan tembusan kepada pelapor/pemohon serta instansi terkait dengan melampirkan hasil pemeriksaan lapangan, kemudian meminta persetujuan kepada Kepala Seksi sesuai dengan jenis aduan							Laporan Hasil Pemeriksaan Lapangan	1 Jam	Draf Awal Surat Hasil Lapangan	
8	Memberikan koreksi dan persetujuan draft awal surat hasil pemeriksaan lapangan dan meminta persetujuan Kepala Bidang							Hasil pemeriksaan, draf awal surat hasil pemeriksaan lapangan	1 Jam	Draf awal surat yang telah dikoreksi	
9	Menelaah draf Final dan mengajukan ke Ka. SKPD							Draf awal surat yang telah dikoreksi oleh Kepala Seksi, laporan hasil pemeriksaan	1 Jam	Draf final surat hasil lapangan	
10	Menelaah, mengoreksi dan memberikan persetujuan dengan menandatangani draf Final surat hasil pemeriksaan lapangan							Draf Final, laporan hasil pemeriksaan	1 Jam	Dokumen surat yang telah ditandatangani	
11	Menerima surat dan menyampaikan kepada terlapor serta tembusannya							Surat yang telah ditandatangani	30 Menit	Penyimpanan Arsip	